

Maero golpea a tres minutos para el final

EL DÍA EL VISO DEL ALCOR | 17.10.2016 - 05:02

Tras un primer tiempo igualado, el UP Viso dominó el duelo ante el Puente Genil. El conjunto pontano asestó un golpe definitivo a tres minutos del final tras cabecear Maero un córner.

UP Viso: Ramón; Juanma, Chico, Branco, Diego, Luna, Ángel (Selu, 65'), Cruz, Fali, Salvat (Javier, 70') y Monache (Cata, 74'). Puente Genil: Cristian; Carraña (César, 72'), Joseca, Manolo Cano, Fito, Edu Chia, Maero, Isco (Tenllado, 89'), Salva Vegas (Raúl Santaella, 49'), Pepe Rey y Álex Oprica (Pedraza, 74'). Gol: 0-1 (87') Maero. Árbitro: Sevillano Marín. Mostró cartulina amarilla a los locales Luna y Salva; y a los visitantes Carraña y Álex Oprica. Incidencias: Encuentro disputado en el San Sebastián de El Viso.

0-1. Semana fantástica

El Salerm Cosmetics Puente Genil, gracias a un tanto de Maero en el 86', suma su tercera victoria consecutiva en siete días frente a la UP Viso



16 de octubre de 2016 | División Honor | Pablo Mansilla

Maero, quien sólo entiende el gol como la píldora de la felicidad, ha culminado la semana soñada por el Salerm Cosmetics Puente Genil. Tras un intenso trabajo colectivo y un juego práctico continuado, el ariete de Estepa marcó el único tanto del partido en los últimos minutos frente a la Unión Polideportiva Viso. Una victoria que ha hecho sumar a los rojinegros nueve puntos de nueve en siete días y que ha permitido a los de Juanmi Puentenueva alzarse a los puestos de

privilegio de la clasificación y encontrar, sobre todo, un estilo reconocible sobre el césped que en este momento de la temporada da resultado.

En la primera mitad, sin embargo, se vio a un conjunto local herido y con el orgullo intacto para reencontrarse con las sensaciones de inicio de liga. El conjunto de Antonio Pérez "Picharri" generaba mucho peligro por las bandas y obligaba tanto a Carraña como a Joseca a emplearse a fondo para frenarles. Tenían una prueba exigente ante los puñales sevillanos, quienes tuvieron la oportunidad de situar algún centro al área que, conectando con los hombres gol, obligaron a Cristian a lucirse en alguna ocasión. Más adelante, un tiro acrobático de Maero dio alas a los visitantes para volcarse a la portería de Ramón, quien también tuvo que intervenir alguna vez para desviar el peligro. El empate mandaba sobre el césped de un Estadio San Sebastián a rebosar de ambiente.

Sin embargo, en la segunda parte, los locales sufrieron como consecuencia del esfuerzo realizado en el primer periodo. De hecho, los movimientos en el banquillo rojinegro surtieron un rápido efecto. Santaella y Fran Pedraza aportaron frescura y una marcha más al ritmo del encuentro. Y además, la seguridad defensiva era impresionante. Por tanto, sólo quedaba empujar, trabajar las jugadas, y esperar el momento. Así fue, ya que en el tramo final, Maero enganchó un cabezazo a la salida de un corner botado por Fito y que rozó Manolo Cano para que el punta rompiera la igualdad del marcador. Tuvo su ocasión también el cuadro blanquiazul, pero un providencial Manolo Cano sacó bajo palos el que pudo ser el tanto de la igualada. Aunque para igualada la tabla clasificatoria, donde el Salerm Cosmetics Puente Genil ha dado un salto notable tras encontrar su recompensa al trabajo semanal.

FICHA TÉCNICA

0.- UP VISO: Ramón; Juanma, Branco, Diego, Chico; Luna, Ángel (Selu, 66'), Cruz, Migue Monache (Cata, 75'); Salvat (Javi, 71'), Del Valle.

1.- SALERM COSMETICS PUENTE GENIL: Cristian; Carraña (César, 73'), Edu Chía, Manolo Cano, Joseca; Fito, Pepe Rey; Oprica (Fran Pedraza, 80'), Isco (Manu Tenllado, 88'), Salva (Raúl Santaella, 61'); Maero.
GOLES: 0-1, min. 86: Maero.

ÁRBITRO: Sevillano Marín, de Cádiz. Amonestó a Ángel y Luna por los locales y a Carraña y Alex Oprica por los visitantes.

INCIDENCIAS: Partido correspondiente a la octava jornada del grupo 1 de División de Honor Andaluza, disputado en el Estadio San Sebastián de El Viso del Alcor (Sevilla) ante unos 600 espectadores. Lleno.

La capacidad a la luz

CD.com 16/10/16 14:22

Siguen las buenas noticias en División de Honor Sénior en general para los equipos cordobeses, si exceptuamos a un Almodóvar que está viviendo un duro, aunque esperado, choque de realidad con la nueva categoría. Hoy volvió a perder ante La Palma (3-4) y cada vez se aleja más de la salvación. Pero en cuanto al resto, el Ciudad de Lucena sigue invicto y en zona de ascenso tras empatar hoy con la Olímpica Valverdeña (1-1), mientras que el Pozoblanco y el Salerm volvieron a vencer y a equipos complicados, como San José (0-2) y UP Viso (0-1)

UP Viso 0-1 Salerm Puente Genil

El cuadro pontano ha logrado una gran victoria a domicilio en el campo sevillano gracias a un gol de Maero en la recta final. Los de Juanmi Puentenuova confirman su buen momento de forma tras sumar, al igual que el Pozoblanco, todos los puntos posibles en las tres últimas jornadas. Con 15 ya ven de cerca la segunda plaza.

La primera parte estuvo igualada y ambos conjuntos tuvieron sus ocasiones para romper el empate inicial, aunque ninguno lo lograría pese a los diferentes intentos. Las oportunidades más claras fueron para los rojillos, aunque a balón parado. En la segunda mitad, los locales eran levemente superiores y avisaban a la puerta de Cristian sin éxito. El cuadro pontano respondió por medio de Pedraza en la ocasión más clara antes del gol de Maero, quien se anticipó a su marca en el tramo final del encuentro y dio tres puntos muy importantes a los de Puente Genil.